



PHOTO D.R.

Démonstrations et récits de pêche seront au rendez-vous de la manifestation.

Découverte. La journée thématique autour de la pêche débute à 14h aujourd'hui à la salle Saint Marceaux.

La pêche dans tous ses états

■ L'association **Cri Mémoire** organise un après-midi autour de la mer et de la pêche à la salle Saint Marceaux. Exposition, courts métrages documentaires, conférences et interventions pluri-artistiques jaloneront cette manifestation ouverte à tous.

« *Tout savoir sur la pêche locale, la raconter en paroles, gestes et images, la faire partager à ceux de tout âge qui veulent en savoir plus* » c'est tout l'objectif des Calignaire de Prouvenço et de Cri Mémoire, qui ont souhaité rassembler toutes les énergies pour concocter un tableau le plus complet possible.

Ainsi, les visiteurs pourront, dans un premier temps, explorer les

fonds marins de La Ciotat grâce à une exposition précisant notamment le nom de chaque calanque ou lieu-dit, proposant des photos de poissons et des tableaux sur la pêche, etc.

Puis des projections de films vidéo, des interventions techniques et poétiques, et des spectacles en provençal, suivront toute la journée, avec notamment des ateliers pour les enfants où ils seront attendus dès le début d'après-midi.

La manifestation se poursuivra en milieu d'après-midi par des démonstrations de nœuds marins par « Lilou » et de matériel de pêche avec Gaby Bérenger. Après une projection de courts métrages

réalisés sur la pêche et les gens de mer par les jeunes de Cri Mémoire, et des récits de légendes par René Lombard, l'Atelier Bleu et le 1er Prud'homme interviendront. On pourra poser des questions sur les techniques de pêche et les coins de La Ciotat à Gaby Bérenger et Gérard Carrodano (cave de la Ribe). Guy Aillaud aura probablement le mot de la fin, pour quitter ce beau rassemblement avec le sourire. Un après-midi pour une balade en mer.

S.F.

▲ *Tout savoir sur la pêche, cet après-midi à partir de 14h à la salle Saint Marceaux.*